

Aragón-Info, jueves 17 de enero del 2.002

Comunicado - Aragón - obras en ríos del Sobrarbe

Huesca, 17 de enero de 2002

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN VUELVE A SOLICITAR LA PARALIZACIÓN DE LAS OBRAS PROMOVIDAS POR LA CHE EN LOS RÍOS DEL SOBRARBE

Ecologistas en Acción ha vuelto, por tercera vez en un mes, a dirigirse a la Confederación Hidrográfica del Ebro y al Gobierno de Aragón, para solicitarles la paralización inmediata de las obras de dragado y canalización que se están produciendo en el río Cinca y en algunos de sus afluentes (Bellós, Cinqueta, Irués, Ara y Sieste).

Estas obras, como ya denunció Ecologistas en Acción con anterioridad, carecen de justificación técnica, suponen un autentico desastre medioambiental sobre el ecosistema fluvial y no han sido proyectadas siguiendo los cauces administrativos habituales.

Pasado un mes desde que Ecologistas en Acción y otros colectivos del Sobrarbe se dirigieron a estas administraciones, continúan algunas de estas obras, sin que se haya tomado por parte de las mismas ningún tipo de medida. Los cauces afectados, de gran valor natural, están siendo totalmente destruidos, convirtiéndolos en enormes explanadas, más parecidas a un parking que a ríos.

Ecologistas en Acción tampoco ha recibido contestación a su demanda de información, solicitada a esas mismas administraciones, para conocer con mayor detalle el alcance de las mismas, o algo tan simple como saber dónde o quién ha autorizado dichas actuaciones. Con esta información se tomaría las decisiones que se consideraran oportunas para pedir responsabilidades. Aunque todavía tenemos confianza en recibir la información solicitada, de momento nos encontramos ante un nuevo caso (algo por otra parte, tristemente habitual) de ocultación, por parte de la administración, de aquellos datos e información pública de que disponen.

El que estas obras afecten de manera importante y directa a los valores por los que algunos de estos espacios han sido propuestos a la Comisión Europea para ser declarados como Lugares de Interés Comunitario, precisamente por los mismas administraciones que están promoviendo (CHE) o permitiendo (DGA) estas actuaciones, es para Ecologistas en Acción, un indicador claro del grado de incoherencia con la que actúan. Por este motivo, incumplimiento de las administraciones con competencias de la Directiva Hábitat, Ecologistas en Acción está ultimando una denuncia ante la Comisión Europea.

¡LOS RIOS SON VIDA, BASTA DE DESTRUCCIÓN!

Más información:

Alex Serrano: 974404222

Chesús Ferrer: 974223255, 974227706

Ecologistas en Accion Huesca
Costanilla de Oteiza, 1
Apartado de Correos 83
E-22080 Huesca (Spain)
Telf. y Fax: (34) 974 22 32 55
Correo electronico: ecologistas.huesca@pangea.org
www.pangea.org/spie/ecologistas/aragon.html

@@

JORNADAS “AVANZANDO EN LA IGUALDAD DE GÉNEROS”

Huesca, 17/01/2002.

El Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca ha organizado unas Jornadas que, bajo el título de “Avanzando en la igualdad de géneros”, se celebrarán durante los días 19 de enero y 22 y 23 de febrero en Huesca.

Hablar de nuevas masculinidades- explica el texto de presentación de las Jornadas- implica la construcción de espacios en los cuales conscientemente se cuestiona la masculinidad tradicional y se intenta mejorar las

relaciones entre hombres y de éstos con las mujeres. El reto es dismantelar las relaciones de poder, los privilegios, el sexismo, la homofobia y lograr construir relaciones democráticas, igualitarias, equitativas y más placenteras con las personas que están a nuestro alrededor.

También implica ahonfar en lo privado y lo doméstico, teniendo claro que es más sencillo reivindicar en los espacios públicos que cuestionar y tratar de modificar todo aquello que nos toca los sentimientos y afectos.

El Programa de las Jornadas incluye los siguientes actos:

19 de enero, sábado, en el Local Social de Cruz Roja.
De 16h a 19h. Taller: “Encuentros y desencuentros entre hombres y mujeres”.
A las 19:30h. Conferencia: “Hombres, igualdad y cambio”. Ambas actividades a cargo de Luis Bonino Méndez, Director del Centro de Estudios de la Condición Masculina.

22 de febrero, viernes, en el Centro Cultural Genaro Poza.
A las 19:30h. Conferencia: “La sexualidad de las mujeres: una, varias, diferentes...”.
A cargo de Cristina Garaizabal Elizalde, Psicóloga feminista.

23 de febrero, sábado, en el Centro Cultural Genaro Poza.
De 10:30 a 13:30h. Seminario: “Evolución de las ideas feministas en torno a la sexualidad”

Para el Taller y el Seminario es necesario inscribirse previamente en el teléfono 974 23 07 89 o en la dirección de correo electrónico moreigne@teletel.es